

HEROÏNES

ISABELLE PILLOUD
work in progress

HEROÏNES / HEROINES

ISABELLE PILLOUD work in progress

Une femme vous a marqué(-e) par son histoire, par son action, par sa capacité à dépasser la condition humaine grâce à son courage et son intelligence. C'est une HEROÏNE à vos yeux, elle vous motive, elle vous encourage. Elle est une figure de l'actualité ou de l'histoire, de la politique, de la religion, ... ; ou bien une héroïne inconnue du public, discrète par pudeur, anonyme par la force des choses : c'est peut-être votre grand-mère, une amie, une voisine, ... Elle peut être tout cela, pourvu qu'elle soit réelle !

Vous pouvez lui rendre hommage sur la *Carte du monde des héroïnes*, une toile à peindre brute brodée des cinq continents :

Cousez une perle à l'endroit où votre héroïne se trouve dans le monde.

Racontez son histoire : vous pouvez l'écrire sur les feuilles à disposition ; ou le faire en ligne sur mon site www.isabellepilloud.ch

Grâce à votre participation, la *Carte du monde des héroïnes* va se colorer, s'illuminer : un signe, et l'espoir, que toutes ces femmes héroïques peuvent améliorer le monde ! J'emmène cette Carte dans divers lieux, afin de la compléter toujours plus. Les témoignages sont rassemblés en un recueil. Je réalise également une série d'œuvres sur toutes ces héroïnes. Sur mon site, vous pouvez suivre l'évolution de la Carte et du work in progress.

A woman has made an impression on you through her life story, her acts, or her capacity to rise above the human condition thanks to her courage and her intelligence. She is a heroine in your eyes, she motivates you, she encourages you. She might be a contemporary public figure, in politics, in religion, or she may be historical..., or maybe she is a heroine that is unknown to the public, discreet because of her modesty and thus necessarily anonymous : it might be your grand-mother, a friend, a neighbor ... She can be all these things as long as she exists !

You can pay tribute to her on the *Carte du monde des héroïnes* (the world map of heroines), which is a bare embroidered canvas of the five continents:

Sew a pearl on the place where your heroine is located in world.

Tell her story : you can write it on the paper available or you can do it on-line at : www.isabellepilloud.ch

Your participation will illuminate the *Carte du monde des héroïnes* and fill it with color : it is a symbol and it carries with it the hope that all of these heroic women can improve the world! I bring the *Carte du monde des héroïnes* to different places in order to complete it little by little. Additionally, I am working on a series of pieces dedicated to these heroines and the different testimonies are being put together in a collection. On my website you can follow the evolution of the map and the work in progress.

Un très grand merci pour votre participation ! A very big thanks for your participation !